

Königsproklamation bei der Schützengilde Poppenroth

(Text: Lothar Metz / Bild: Klaus Rettinger)

Bei blauem Himmel und herrlichem Sonnenschein zog der mit Tracht und Dirndl geschmückter Schützenzug der Schützengilde Poppenroth, los um ihre neuen Könige zum Ball einzuholen. Angeführt wurde der Zug von den Poppenrother Musikanten unter Leitung von Andreas Back. Nach zwei Jahren Corona Pause konnte Fahnenträger Michael Schießler seiner Aufgabe wieder einmal gerecht werden. Erster Gauschützenmeister Armin Hahn aus Neuwirtshaus ließ es sich nicht nehmen die Poppenrother Schützen beim Festzug zu begleiten.

Nach der Ankunft am Schützenhaus folgte ein kleiner Umtrunk mit gemeinschaftlichem Abendessen bei ausgelassener Stimmung. Die Proklamation der neuen Hoheiten blieb dem 1. Schützenmeister Michael Wimmel vorbehalten. Das erste Jahr in der Schützenklasse vertreten gelang dem Nachwuchsschützen Christoph Metz gleich ein Top Blattl, womit er sich die Königswürde sicherte. Ihm zur Seite stehen als erster Ritter Manfred Stenke und der zweite Ritter Felix Wimmel.

Den Titel des Robin Hood 2022 sicherte sich Bernd Heim. Der aus Neuwirtshaus stammende Bogenschütze ist eine tragende Säule der Bogenabteilung. Sein Pfeil verfehlte nur wenige Millimeter das goldene Zentrum. Ihm zur Seite stehen als Bruder Duck Christoph Metz und der Gefolge Little John Timo Karollus.

Im Jugendbereich konnte die amtierende Jugendkönigin Emma Karollus ihren Tittel souverän verteidigen. Der Titel des 1. Ritters bei der Jugend ging an Philipp Metz gefolgt vom 2. Ritter Julian Goll. Das gab es noch nicht in der Vereinsgeschichte, dass ein Schütze beide Titel holte. Emma Karollus ging auch noch als Gewinner um das Robin Hood Stechen hervor. Bruder Duck Philipp Metz und Little John Simon Wimmel, werden das Nachwuchstalent der Gilde bei ihrer Regentschaft zur Seite stehen.

Zum Schluß bedankte sich erster Schützenmeister Michael Wimmel bei allen für die Teilnahme am Festzug. Ein besonderer Dank ging an Gauschützenmeister Armin Hahn und der Abordnung des Paten Vereins aus Zahlbach, angeführt vom 1. Schützenmeister Felix Purretat.



Bild Luftgewehrschützen von links:

*Gauschützenmeister Armin Hahn, 1. Ritter Manfred Stenke. 2. Ritter Felix Wimmel.
Jugendkönigin Emma Karollus, 1 Ritter Philipp Metz und
1. Schützenmeister Michael Wimmel. Auf dem Bild fehlt Julian Goll*



Bild Bogenschützen von links:

*1. Gauschützenmeister Armin Hahn, Bruder Tuck Christoph Metz, Robin Hood Bernd Heim,
Littel Jon Timo Karollus, Bruder Tuck Phillip Metz, Robin Hood Jugend Emma Karollus,
Little John Simon Wimmel und 1. Schützenmeister Michael Wimmel*